

# DOI

## Cek Kesiapan Personel, Kapolres Cianjur Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Polsek Ciranjang

Cianjur - [CIANJUR.DOI.OR.ID](http://CIANJUR.DOI.OR.ID)

Aug 2, 2024 - 12:45



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K, M.Si, M.H., melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Ciranjang pada Kamis (01/08/2024). Kedatangan Kapolres Cianjur beserta rombongan disambut oleh Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha, S.H., bersama seluruh personel Polsek Ciranjang serta Forkopimcam Ciranjang.

Kunjungan kerja ini bertujuan untuk mengetahui keadaan dan kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat. Kapolres Cianjur menekankan pentingnya meningkatkan soliditas dan sinergitas antara Polri, instansi terkait, dan masyarakat guna menghadapi tantangan tugas yang semakin berat. Dengan demikian, tugas dapat dilaksanakan dengan baik dan bertanggung jawab, sehingga kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Polsek Ciranjang tetap terjaga.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur memberikan beberapa arahan penting kepada personel Polsek Ciranjang. Beliau menekankan bahwa pelaksanaan tugas Kepolisian tidak bisa dilakukan sendiri, melainkan harus bekerja sama dengan semua potensi yang ada. Kapolsek di tingkat wilayah harus selalu bersinergi dengan Forkopimcam, yakni Camat dan Danramil. Demikian pula dengan personel, terutama Bhabinkamtibmas, yang harus berkolaborasi dengan Kepala Desa atau Lurah, Babinsa, serta masyarakat sebagai mitra Kepolisian dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kondusifitas wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Untuk mencegah perilaku kriminal dan menekan angka kriminalitas di wilayah masing-masing, Kapolres menekankan pentingnya selalu melakukan operasi premanisme, miras, obat-obatan keras, dan narkoba. Beliau juga mengingatkan agar para personel menjaga kerapian dan kebersihan Mako Polsek Ciranjang, serta tidak terlibat atau membekingi miras, narkoba, atau tindakan kriminal lainnya.

Kapolres Cianjur juga menegaskan bahwa pentingnya memberikan pelayanan prima dan terbaik kepada masyarakat. Semoga dalam pelaksanaan tugas, seluruh anggota diberikan kesehatan dan keselamatan serta dapat menjadikan tugas tersebut sebagai ladang ibadah bagi kita semua.

Arahan dari Kapolres ini diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan integritas personel Polsek Ciranjang, serta memperkuat hubungan kerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang.